



## — 給食ありがとうの集会（給食・放送委員会） —



17日（火）の業間に、「給食週間」に関する集会を給食・放送委員会が行いました。

まず最初に、「給食の始まり」についてスライド（紙芝居）で紹介してくれました。給食が始まったのは、いつからどんなことがきっかけだったのかがとてもわかりやすく紹介されました。次に、この紙芝居を元に、クイズが行われまし



た。しっかり聞いていないとわからない問題があり、とても勉強になりました。

また、この週間に合わせて、各学級では給食に従事してくださっている方々への感謝の色紙のプレゼントが作られました。気持ちの大変こもった素敵なものができあがりしました。子どもたちの気持ちが伝わりと良いです。

そして、しっかりと給食のあることに感謝しましょう。

## — こんな本読んだよ集会 —



19日（木）の業間に、「どんぐり読書週間」に読んだ本の中から自分のお気に入りの本を1冊紹介し合おうという集会が開かれました。この会は、図書・美化委員会の進行で行われました。

なかよし班を2つに分けて行いました。6年生が、お手本として率先して紹介してくれました。その後は、一人一人が自分の大好きな本を紹介してくれました。



しっかり紹介できました。そしてみんなしっかり聞いてくれました。



最後に、この会の感想を聞きました。すると「色々な本をみんなが読んでいることがわかりました。」「おもしろそうな本を読んでいるので、読んでみたいと思いました。」「このような紹介の会をするのが良いと思いました。」などの発表がありました。みんなが本好きになってくれそうな、そんな素敵な会になりました。ゆのおっ子には、どんどん本好きになってほしいと思います。どんどん本を読もう！